

Concernant

Le Livre

De

Mormon



Apôtre B.C. Flint

*Publié par
l'Eglise du Christ
(Lot du Temple)
Box 472
Independence, MO 64051*

Imprimé en mai 2006

Le Livre de Mormon

1. *Qu'est-ce que c'est ?*
2. *D'où vient-il ?*
3. *Qu'est-ce qu'il enseigne ?*
4. *Comment pouvons-nous l'avoir ?*
5. *En avons-nous besoin ?*
6. *Est-ce une histoire, et si oui, de qui ?*
7. *Est-il une Bible ?*
8. *Suppléera-t-il à la Bible ?*
9. *Le système chrétien est-il complet sans lui ?*

Dans n'importe quel travail qui fait des réclamations particulières sur ce que le Livre de Mormon est, les questions ci-dessus mentionnées peuvent tout de suite arriver à l'esprit moyen, et le but de ce petit traité sera de donner brièvement et aussi bien d'une manière intelligible que d'une façon limitée si l'espace le permettra, une réponse à chacune d'elle.

En premier lieu, nous souhaitons attirer l'attention sur le fait très évident que les écritures, telles que tout chrétien les accepte ne présentent pas l'œuvre de Dieu comme étant fait d'une façon ordinaire ou commune. L'inverse est toujours vrai. Ainsi quand nous rencontrons l'étrange ou l'extraordinaire dans notre analyse sur cette question, il ne faudra pas oublier qu'une telle chose devrait être prévue et devrait être aussi considérée comme c'est l'avis de plusieurs qui réclament que le Livre de Mormon est d'une origine divine, au

moins, quand toutes autres circonstances sont actuelles. Pour soutenir ceci nous attirons l'attention sur la façon "étrange" dans laquelle Moïse a été appelé pour être un dirigeant d'Israël: le buisson ardent. Le passage de la Mer Rouge pour Israël était une chose "étrange". Les moyens insolites par lesquels Dieu a apporté son propre Fils dans le monde était l'événement le plus "étrange" dans toute l'histoire. Pourtant quel chrétien sera trouvé disposé à nier le fait? Ajouté à ceci, nous trouvons les œuvres de Dieu appelé "étrange" dans le texte suivant de Esaïe 28 :21 : « Parce que l'Éternel se lèvera comme en la montagne de Pérazim, et il sera ému comme dans la vallée de Gabaon, pour faire son œuvre, son œuvre étrange, et pour faire son travail, son travail étrange.. Maintenant donc, ne vous moquez plus, de peur que vos liens ne soient renforcés : car j'ai entendu de par le Seigneur, l'Éternel des armées, une consommation qui est même déterminées sur toute la terre. »

Par ceci nous discernons que Dieu projette non seulement de travailler d'une façon "étrange", mais cela aussi Son déplaisir se reposera sur ceux-là qui pourront se moquer à propos de son oeuvre. Portons ces pensées à l'esprit comme nous procédons avec nos réponses, et vérifions aussi ceci contre les écritures auxquelles nous ferons appel pour soutenir notre analyse. Là-dessus nous serons sûre de ne pas succomber à une déception possible.

(1) Qu'est-ce que le Livre de Mormon?

C'est, comme la Bible, un « livre des livres » écrits par des auteurs divers – en tous quinze. Il se veut être l'histoire sacrée des habitants anciens de l'Amérique, qui se réclament être de la maison d'Israël et ainsi les héritiers à la promesse faite à Abraham. Il parle aussi des peuples qui vinrent en Amérique depuis la Tour de Babel quand, tel que la Bible le dit, Dieu éparpilla les peuples de là à toutes les parties du monde (Gén. 11 :8-9). Il couvre ainsi une période allant à peu près de deux mil ans avant Christ vers quatre cents ans après Christ. L'archéologie approuve amplement aujourd'hui que l'Amérique était ainsi habitée dans les temps anciens par des gens éclairés. Juste un extrait pour soutenir ceci :

« La baisse des eaux d'un lac dans l'Arizona a exposé les ruines d'un milliers de villes dans les anciennes années, dans lequel a été une 'maison d'appartement' plus grand que l'Avenue du Parc dans la ville de New York. Une ville est enterrée dans le désert de Nevada, six miles longs, plus anciens que le tombeau de Toutankhamon. Un des plus glorieux de civilisations a fleuri une fois sur notre continent. Il y a quinze siècles les Maya indiens au Mexique et autres

parties d'Amérique Centrale ont atteint une étape de culture que nous pourrions envier maintenant.. La tradition a dit de diverses manières que le berceau de la race humaine était en Egypte, en Asie, en Europe. Mais toutes ces découvertes nous font rendre compte que l'Amérique est aussi un très vieil endroit » *Women's Home Companion*, Février 1933.

(2) D'où était-il venu ?

Selon les réclamations, à l'époque où le royaume de Juda était déporté en captivité à Babylone, 600 ans avant Christ, une famille de la tribu de Manassé, le fils de Joseph qui a été vendu en Egypte, était commandée par Dieu de construire un navire (INéphi 5 :70) que Dieu devait commencer à bâtir la « maison de Joseph » sur la « terre de Joseph » laquelle est indiquée comme étant vraiment la terre de promesse en Deut. 33 :13-17 ; Gén. 49 :22-26. Un autre texte des écritures se réfère à cette particulière portion de terre comme étant : « Une terre qui fait ombre avec des ailes » Esaïe 18 :1-2. L'Amérique et l'Amérique seul remplis avec détails toutes les terres dans les écritures désignées comme « la terre de Joseph ». De là, nous trouvons les descendants de Joseph à travers Manassé

émigrant à cette terre, selon l'histoire du Livre de Mormon.

Cette famille était composée de Léhi et sa femme, Sarah, et quatre enfants : Laman, Lémuel, Sam et Néphi (après, deux autres fils, Jacob et Joseph, leur étaient nés). Les quatre fils se marièrent aux quatre filles d'Ismaël, un autre descendant de Manassé, combinant ainsi deux familles et le serviteur de Laban, encore un autre descendant de Manassé, et de qui Ils obtinrent les écrits de leurs ancêtres, claire depuis la création, lesquels font du livre de Mormon un récit complet, et ceux qui l'ont écrit possédaient une compréhension de l'histoire de l'humanité depuis le commencement. Cette famille était gardienne des écrits et ont continué à les écrire depuis le temps qu'ils ont quitté Jérusalem jusqu'au temps où les écrits étaient enfoui dans une montagne à l'état de New York, où ils étaient découvert en 1823. De tout ce qui vient d'être dit, l'histoire du Livre de Mormon agréée avec ce qui a été donné plus tard par les explorateurs scientifiques sans quelque intention de donner un soutien au livre. Dans beaucoup d'exemples ces découvertes étaient faits par les hommes qui étaient des ennemis directs aux réclamations du livre, et aussi souvent sans une connaissance du livre ou un intérêt dans ses réclamations..

Selon Montesinos il y avait trois périodes distinct dans l'histoire de Pérou. Premièrement c'était la période qui a commencé avec l'origine de la civilisa-

tion et dura jusqu'au premier ou second siècle de l'ère chrétienne... Il tira son origine, dit-il, d'un peuple conduit par quatre frères qui s'installèrent dans la vallée de Cuzco et développèrent une civilisation dans une voie humaine. Le plus jeune de ces frères assumait l'autorité suprême, et devint le premier à la tête d'une longue lignée des souverains.

Le livre de Mormon nous dit qu'à cause de la rébellion du fils aîné, Néphi, le plus jeune des quatre fils de Léhi, devint le gouverneur, durant leur voyage et après leur arrivée dans la terre de promesse qui est la terre de Joseph (Amérique).

(3) Qu'est-ce qu'il enseigne ?

En cela nous pensons que le livre parle mieux de lui-même, ainsi nous citons :

« Prêche-lui le repentir et la foi au Seigneur Jésus-Christ ; enseigne-lui à s'humilier et à être doux et humble de cœur ; enseigne-lui à résister à toutes les tentations du diable par sa foi au Seigneur Jésus-Christ. Enseigne-lui à ne jamais se lasser des bonnes œuvres, mais à être doux et humble de cœur ; car ceux-là trouveront du repos pour leur âme. Oh ! souviens-toi, mon fils, et apprends la sagesse dans ta

jeunesse ; oui, apprends dans ta jeunesse à garder les commandements de Dieu. Oui, et invoque Dieu pour tout ton entretien... » Alma 17 :66-68.

Encore : « ... Souvenez-vous qu'il n'y a aucune autre manière ni aucun autre moyen par lesquels l'homme puisse être sauvé, si ce n'est par le sang expiatoire de Jésus-Christ, qui viendra ; oui, souvenez-vous qu'il vient racheter le monde » Héliaman 2 :71.

Par ceci nous voyons que son enseignement est la croyance au Seigneur Jésus Christ, et l'acceptation ainsi que l'obéissance à l'évangile du Christ, étant les seuls voies du salut. Dans tout son enseignement il est en parfaitement accord avec la Bible, surtout avec le Nouveau Testament. En plus, il est un témoin de plus d'une autre branche de la Maison d'Israël à la divinité du Fils de Dieu, le Sauveur du monde. Il doit être "UN" avec la Bible par le fait que la référence prophétique le montre clairement comme chacune des deux récits et que cela se trouve dans Ezéchiel 37 :15-20.

« Puis la parole de l'Eternel me fut adressée, en disant : Et toi, fils d'homme, prends un bois et

écris dessus : Pour Juda, et pour les enfants d'Israël, ses compagnons. Prends encore un autre bois, et écris dessus : Le bois d'Ephraïm, et de toute la maison d'Israël, ses compagnons, pour Joseph. Puis tu les joindras l'un à l'autre pour ne former qu'un même bois, et ils seront unis dans ta main. Et quand les enfants de ton peuple demanderont, en disant, Ne nous déclareras-tu pas ce que tu veux dire par ces choses ? dis-leur : ainsi a dit le Seigneur, l'Eternel : Voici, je m'en vais prendre le bois de Joseph qui est en la main d'Ephraïm et des tribus d'Israël, ses compagnons, et je les mettrai sur celui-ci, savoir, sur le bois de Juda ; et je les ferai être un seul bois, et ils ne seront qu'un seul bois en ma main. Ainsi les bois sur lesquels tu aura écrit, seront en ta main, eux le voyant.

Nous apprenons ici, que les deux branches de la Maison d'Israël, Juda et Joseph, devraient avoir des écrits séparés, des « bois » sur lesquels on devait écrire, un pour chaque branche. La Bible est éminemment le « bois » de Juda, et le Livre de Mormon est très éminemment le « bois » de Joseph. Il n'y a aucun autre écrit établi faisant une telle réclamation. La prophétie

d'Ezéchiel a maintenant été accomplie, et les deux bois sont maintenant « UN », sous tous les rapports, puisqu'ils enseignent la même chose, et les deux servent des témoins du Christ.

(4) Comment nous est-il parvenu ?

Eh bien ! D'une manière très étrange, si l'on doit comprendre cela à la manière du 20^e siècle pour analyser les idées de Dieu et Sa méthode actuelle de travail, pourtant elle est en harmonie stricte avec ce qui se trouve dans la Bible comme étant la voie par laquelle Dieu travail. Le 29^e chapitre d'Esaié et le 14^e verset nous dit que Dieu, Lui-même, est sur le point de faire une « œuvre merveilleuse parmi ce peuple, une œuvre merveilleuse et un signe : c'est que la sagesse de ses sages périra, et l'intelligence de ses hommes savants disparaîtra »

Les versets 11 et 12 parlent d'un « livre » qui devait venir dont les paroles devaient être données à un homme de lettres, et il devra dire qu'il ne peut pas le lire. Parce qu'il « est cacheté » Le livre lui-même devait être donné à un homme illettré et il devra dire « Je ne sais point lire. » Le livre qui devait survenir ne peut-il pas être « le bois » ou l'anal de Joseph ? Et bien, si cela n'est pas, où est alors « le bois » ? Celui auquel nous nous sommes référé en Esaié devrait venir juste avant que Jérusalem

soit restauré après une longue nuit de la dispersion des Juifs (Juda), parce qu'ils ont crucifié leur Seigneur. Cette restauration a commencé environs 1852-1853, ainsi est-il aujourd'hui une chose passée.

Cependant, bientôt avant cela, en 1820 pour être exact, il y avait, aux pays des collines au centre de l'état de New York central, une famille de paysan qui portait le nom de Smith. Pas plus que Smith. Des humbles fermiers et pêcheurs qui semblent habituellement être des instruments que Dieu préfère chaque fois qu'Il veut choisir Ses ambassadeurs. Ainsi, au printemps de 1820, un jeune fils de la famille, qui avait seulement quinze ans d'âge, pendant qu'il lisait sa Bible, a eu la chance de lire (ou est-ce que Dieu dirigea ses pensées ?) le cinquième verset du premier chapitre de Jacques, qui donne l'invitation particulière chaque fois que quelqu'un doute concernant ce que l'on doit faire pour plaire à Dieu, « de demander à Dieu, qui la donne à tous libéralement, et qui ne la reproche point ; et elle lui sera donnée » Le garçon, croyant que cette promesse de l'écriture était de bonne foi, et qu'elle n'était pas simplement inséré pour "remplir l'espace", nous dit qu'il était celui qui « manque la sagesse » est était allé dans le bois pour prier et demander à Dieu la direction. Puisque la promesse était explicite, que Dieu "donnerait libéralement" et "sans reproche", il ne prévoyait rien d'autre qu'une réponse explicite. Il n'était pas du tout déçus. Dieu lui-même et Son Fils Jésus-

Christ lui apparurent dans une colonne de lumière comme l'apôtre Paul décrit tel qu'il lui apparut. Le garçon demanda à quelle église il devrait se joindre, mais il lui a été dit «de ne me joindre à aucune d'elles, car elles étaient toutes dans l'erreur et le personnage qui s'adressait à moi dit que tous leurs **credo** étaient une abomination à ses yeux »

Trois années plu tard, il lui a été donné de comprendre que le temps pour la restauration complète de l'évangile de l'ancienne Jérusalem, et l'établissement de l'Eglise du Christ telle qu'elle était au temps du Nouveau Testament, était dans sa main ; et que s'il demeurait fidèle, il devrait avoir une part dans cette œuvre. Pendant sa sérieuse prière dans sa chambre avant de se retirer, il fut visité par un ange de Dieu qui lui informa que le temps de commencer son oeuvre était venu, et qu'il avait été déposé là-bas, dans une colline non loin de la maison de son père, les plaques de métal qui contenaient les écrits des anciens habitants d'Amérique, et avec ces métaux, l'Urim et le Thummim, un instrument dont on parle en Ex. 28 :30, Lévit. 8 :8, Nomb. 27 :21, et Ezra 2 :63, où son usage est indiqué comme celui qui fait du grand prêtre un voyant. L'ange ci-dessus cité est évidemment vrai celui qui est mentionné en Rév. 14 :6, où il est dit qu'il doit retourner l'« évangile éternel », et en Zach. 2 :1-7, où il est dit qu'il doit annoncer la restauration de

Jérusalem, parce que toutes ces deux choses devraient être accomplies par l'œuvre de ce jeune homme Joseph Smith, annoncé comme étant le message qu'il devait donner au monde. Il obtint les plaques comme il lui a été montré, et avec les plaques, l'Urim et le Thummim, et était capable de les traduire en langue anglaise. Le résultat est le livre connu sous le nom du Livre de Mormon. Une histoire étrange ? Oui !

Mais souvenez-vous, Dieu dit qu'Il fera une « œuvre étrange ». Ainsi, c'est ici un point en faveur au jeune garçon Smith. Et après, lui et un homme de « lettres », un professeur des langues dans la cité de New York, accomplirent beaucoup plus sur la prophétie d'Esaié. L'« homme de lettres » dit qu'il ne pouvait pas lire un « livre scellé », et le jeune homme dit qu'« il n'était pas instruit » (Esaié 29 :11-12).

(5) En avons-nous besoins ?

Cette question doit être remplacée par cette autre beaucoup plus appropriée : Est-il vrai ? S'il est vrai, il ne pourrait pas y avoir de question quant à son besoin; surtout, quand il dit que Christ, après sa résurrection, établit son église sur le continent américain, de la même façons et avec le même enseignement de l'évangile comme il se trouve dans le Nouveau Testament ; et un autre fait qui se trouve dans Jean 12 :47-50 où Jésus

nous dit que ce sont "ses paroles" qui devraient nous juger aux derniers jours. Qu'Il doit ainsi établir Son œuvre dans la terre de Joseph, ceci est avancé par Sa déclaration en Jean 10 :16 où il dit qu'Il avait « d'autre brebis » qui n'étaient pas de la bergerie à Jérusalem, mais qui devaient entendre Sa voix. (III Néphi 7 :20). Ceci devrait se référer à une autre branche de la maison d'Israël car Il dit qu'Il n'était « envoyé qu'aux brebis perdues de la maison d'Israël » Matt. 15 :24.

Ecoutes plutôt le livre lui-même : « Et l'ange me parla, disant : Ces dernières annales, que tu as vues parmi les Gentils, confirmeront la vérité des premières, (La Bible, BCF) qui sont des douze apôtres de l'Agneau, et feront connaître les choses claires et précieuses qui en ont été ôtées ; et feront connaître à toutes les tribus, langues et peuples que l'Agneau de Dieu est le Fils du Père Eternel, et le Sauveur du monde, et que tous les hommes doivent venir à lui, sinon ils ne peuvent être sauvés ». I Néphi 3 :192-193. Le "besoin" devient alors apparent parce que certainement la venu du "bois" de Joseph devrait toujours fournir un autre témoin que Jésus est le Christ. Il doit également servir de témoignage en accomplissant ce besoin témoigné par des milliers qui ont été soumis à cet examen.

(6) Est-ce une histoire, et si oui, de qui ?

Il a déjà été dit beaucoup dans cet article qui répond à cette question, mais nous ajouterons un peu plus d'articles. Premièrement, le livre d'Ether (qui se trouve presque à la fin du livre, parce que le peuple qui y est mentionné étaient inconnu jusqu'à ce que le peuple de Néphi, et leur prophète Moroni, qui a compilé l'annal, vint en possession de leur histoire) est l'anale des Jaredites, qui vinrent de la Tour de Babel au temps où Dieu confondit le langage du peuple et les éparpilla dans tout le monde, tel qu'il est déjà mentionné dans ce traité. Il nous parle de leur progrès comme une nation, leur guerres, et finalement leur dissolution quasi complète. L'ensemble du livre est une histoire de la famille déjà mentionnée, qui vint de Jérusalem 600 ans avant Christ. Il parle de leur développement national, leur guerres et leur division en deux peuples distincts, les Néphites, qui étaient un peuple juste et avait une longue lignée des prophètes, et les Lamanites, qui, à cause de leur désobéissance et rejet des lois et commandements de Dieu, étaient maudit avec une peau sombre et devinrent des tributs des guerriers sauvages, et presque continuellement furieux contre les Néphites. L'origine des noms de ces peuples sera facilement discernés à partir des noms des quatre fils de Léhi, qui vinrent de Jérusalem.

Leur histoire couvre une période de 600 ans avant Christ jusqu'à peu près 400 ans après Christ, quand le dernier survivant des Néphites, Moroni, parle de ses voyages et ses fuites pour conserver sa vie, et qui a fermé évidemment après avoir déposé les anaales sacrés dans une colline à New York.

Ceci quitte seulement les tribus sauvages des Lamanites, et ils ont été appelés plus tard les indiens par Christophe Colombe et par le espagnols, quand l'histoire moderne d'Amérique a eu son commencement. Le livre parle aussi de l'apparition du Christ aux Néphites, et de l'établissement de son église exactement de la même manière comme il l'a fait à Jérusalem. Il nous donne aussi l'histoire d'une autre colonie qui a quitté Jérusalem onze ans après que Néphi et sa compagnie déménagea de là. Ils étaient appelé le peuple de Zarahemla, mais dès lors qu'ils se sont finalement fusionnés aux Néphites et étaient du même sang, nous éviterons également de les mentionner, parce que nous essayons d'être aussi bref que possible dans cette analyse. Nous devons soutenir l'histoire ci-dessus prétendue, qui a cependant, déjà été divulguée par l'archéologie. Premièrement, avec la référence il y a deux civilisations distinctes plantées directement l'un sur l'autre, les Jarédites suivis des Nephites, nous attirerons l'attention sur une déclaration de J.D. Baldwin dans son ouvrage *l'Ancienne Amérique*, page 156, comme suit:

« L'évidence de la reconstruction dans une partie des villes avant qu'ils ont été détruits ont été pointus par les explorateurs... les reconstructions architecturales si différentes les unes et des autres qu'il est comme impossible de les attribuer tous aux mêmes gens comme ils croient que tous ont été construits à la même époque. »

Un extrait d'un autre écrivain :

« Les passages fermés çà et là, les murs reconstruits avec les matériels autres que ceux qui ont été employés dans la plus vieille construction, semblent indiquer que le palais a été occupé à deux périodes différentes » *Les Anciennes Citées du Nouveau Monde*, par Desire Charnay, page 333.

En plus de ce qui vient d'être dit, nous pouvons parler de notre expérience personnelle pour un nombre d'années comme missionnaire parmi les Indiens, que leurs traditions sont en parfait accord avec l'histoire du livre. TOUS les incidents remarquables mentionnés dans la Bible se trouvent parmi eux ; par exemple l'histoire de la Création ; l'histoire du Déluge ; l'histoire de Moïse ; l'histoire du Christ ; etc. En bref il fait de l'Indien Américain ce qu'exactement

nous devons dire que le « bois » de Joseph doit faire pour lui. Et NOUS SAVONS à travers l'expérience avec les Indiens qu'une fois il est fait de comprendre ce que nous lui apportons, et le lire, il l'accepte invariablement comme son anale perdu (une tradition que portent presque toutes les tribus). Il reconnaît son histoire comme étant en rapport avec l'histoire de ses aïeux, et il est à l'aise avec cela, tandis que, dans le cas des indiens qui sont christianisés, la Bible leur relate une histoire qui est encore étrange et inconnue, sauf dans la mesure où cette histoire est UNE avec la leur. Juste des pensées closes à la réponse à cette question, qui vérifient la date de la venue de la société de Léhi en Amérique. Dans le magazine *Popular Mechanics*, de juin, 1934, il apparaît un très bon article dont le titre est : « Le Dernier des Explorateurs », où nous lisons cet intéressant récit sur ces anciens américains : « Les expéditions envoyées de Washington ont découvert récemment des pierres avec l'inscription qui déplie les histoires d'un peuple dont l'existence était inconnue avant la découverte de l'Amérique ... cependant, leur histoire est maintenant, découverte et le monde apprend le conte des peuples Maya d'Amérique Centrale, qui ont été religieux et bien éduqué, avec un apprentissage des arts et une science qui surpasse de loin les peuples d'Europe. ». Ainsi donc, si nous suivons encore le même genre de ces déclarations, nous lisons ceci : « Le mystère de l'origine de cette race extrême-

ment civilisée, qui construit des pyramides et des temples comparables au plus grand de l'Égypte, est l'un de plus confondante science jamais essayé de résoudre. Quelque temps entre 1000 av. J.C. et 200 av. J.C. leurs dates montrent qu'ils ont atteint l'Amérique Centrale ». Eh bien, la date entre 1000 av. J.C. et 200 av. J.C. est 600 av. J.C., et cela s'ajuste exactement avec l'histoire du Livre de Mormon.

(7) Est-il une Bible?

Non, il est le "bois" ou l'anale de la maison de Joseph, le même comme la Bible est les "bois" ou l'annale de Juda. Chacun parle de sa propre histoire de la branche de la Maison d'Israël qu'il représente. Chacun a son endroit propre, et remplit sa mission propre. Chacun témoigne de la véracité de l'autre, et ils sont UN dans l'enseignement. Il n'y a pas d'indication que l'un est conçu à supplanter l'autre.

(8) Suppléera-t-il à la Bible ?

Non, pas plus que l'histoire de l'Empire britannique ne peut supplanter l'histoire du Japon. Toutes ces deux grandes nations ont des traditions qui indiquent une origine commune dans la famille d'Ephraïm, pourtant les deux ont été séparées à travers les siècles, et donc se sont fait une histoire propre pour chacune d'elles.

(9) Le système chrétien est-il complet sans lui ?

Non, énergiquement non! Comment est-ce qu'il pourrait être, si tout ce que nous avons dit dans cet article est vrai? Si Christ, le grand Maître des hommes, établit son œuvre sur les deux continents à travers les âges, pourquoi est-ce que l'œuvre n'est pas faite dans un endroit d'une importance égale avec l'œuvre qu'il fit dans l'autre? L'Ancien Testament donne plusieurs promesses à la Maison de Joseph. Sa semence et son héritage devait surpassé en bénédictions celles de ses géniteurs (Abraham, Isaac, et Jacob) (Gén. 49 :26) Joseph devait avoir une « terre », une « maison », un « bois » (ou les écrits), et pourtant l'Ancien Testament est silencieux concernant l'accomplissement de ces promesses. *Il nécessaire de prendre les écrits de Joseph* pour faire cela. Ainsi, comme nous avons montré, Christ devait aller aux « brebis perdues de la maison d'Israël », et qu'Il parla à l'église de Jérusalem qu'il y avaient d'autres brebis qui n'étaient pas de *cette* bergerie et qu'elles devaient « écouter ma voix », et ainsi le Bois de Joseph en vient donc et nous dit que Jésus, dans sa prédication aux Néphites, leur parla qu'ils étaient parmi les « autres brebis » desquels Il s'est référé quand il enseignait au pays de Jérusalem. (III Néphi 7 :20)

Robert G. Ingersol, le grand incrédule américain, en critiquant la Bible,

et particulièrement l'œuvre exclusif et apparent du Christ, réservé à un nombre limité des gens en Palestine (comme il a raisonné), est rapporté d'avoir dit : Allez-vous-en avec votre Christ inutile ». Il ne pourrait pas dire ceci aux croyants du Livre de Mormon, qui savent que ceci est le « Bois de Joseph ». En plus de ceci, les critiques du livre aujourd'hui deviennent de plus en plus désemparés aux accomplissements remarquables des prophéties contenues dans le livre, tel qu'il relate sur l'histoire et le destin des nations américaines. Les développements aujourd'hui sont vraiment stupéfiant.

Une certaine pensée close concernant les enseignements moraux du livre ne doit pas être mise hors place, parce que le préjudice a empêché beaucoup de gens honnêtes et intelligents d'examiner eux-même le livre ayant le ressentiment que celui-ci a attiré beaucoup d'opposition et qu'il doit par conséquent enseigner quelque chose de mauvais. Cette pensée a été accrûe par les pratiques de quelques-uns qui ont eu foi dans le livre, mais qui ont encore exercé la polygamie. Le Livre de Mormon enseigne-t-il la polygamie ? Nous allons encore ici le laisser parler de lui-même :

Car voici, ainsi dit le Seigneur :
Ce peuple commence à devenir fort dans l'iniquité ; il ne comprend pas les Ecritures, car il cherche à s'excuser de se livrer à la fornication, à cause des choses qui ont été écrites concernant

David et Salomon, son fils. Voici, David et Salomon avaient, en vérité, beaucoup d'épouses et de concubines, ce qui était abominable devant moi, dit le Seigneur. C'est pourquoi, ainsi dit le Seigneur : J'ai conduit ce peuple hors du pays de Jérusalem par la puissance de mon bras, afin de me susciter une branche juste du fruit des reins de Joseph. C'est pourquoi, moi, le Seigneur Dieu, je ne souffrirai pas que ce peuple fasse comme ceux d'autrefois. C'est pourquoi, mes frères, entendez-moi, et écoutez la parole du Seigneur : car aucun homme parmi vous n'aura plus d'une épouse ; et de concubines il n'en aura aucune ; car moi, le Seigneur Dieu, je fais mes délices de la chasteté des femmes. » Jacob 2 :32-36.

Ceci est l'enseignement du livre complètement - claire et divin dans toutes ses parties. Personne ne peut lire et obéir à ses enseignements sans être un Chrétien dans le plus haut sens du mot. Il n'y a absolument qu'une voie pour continuer à le considérer comme une fraude et un imposteur, et cela devrait strictement le laisser en paix, parce que l'esprit impartial et le cœur honnête ne peut entrer en contact complet avec le livre et ne pas le croire. Nous vous invitons à ce test.

« Et lorsque vous recevrez ces choses, je vous exhorte à demander à Dieu, le Père éternel, au nom du Christ, si ces choses ne sont pas vraies ; et si vous demandez d'un cœur sincère, avec une intention réelle, ayant foi au Christ, il vous en manifestera la vérité par le pouvoir du saint-Esprit. Et par le pouvoir du Saint-Esprit, vous pouvez connaître la vérité de toutes choses. » Moroni 10 :4-5.



Traduit de l'anglais par le frère Elie Cipeng